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Vil presepe in ogni casa tlltto l'anno 
ASSISI - Onorare la memoria del presepe, creato piano culturale e artistico, è diventato, nel corso 
da San Francesco nella notte di Natale del 1223 a dei secoli, un vero linguaggio universale anche 
Greccio, tenendo un "piccolo presepe in ogni casa legato ai valori della famiglia". 
per tutto l'anno": è la proposta, a un mese dal Con l'occasione, Ricci ricorda anche che il Comu
Natale, del sindaco Claudio Ricci edi tutta l'ammi- ne di Assisi, insieme a Greccio e Napoli, sta lavo
nistrazione comunale, che in una -------- rando per far dichiarare dall'Une
nota spiegano: "Come la nostra Insieme sco il presepe come "Patrimonio 
identità spirituale e culturale ha dif- Mondiale", nella "Lista dei beni 
fuso la tradizione del crocefisso nel- a Greccio immateriali", anche a "testimo
le case, anche il presepe, in piccole e Naholi nianza di come le diversità cultura-
dimensioni, dovrebbe avere un po- '1' li siano un veicolo importante di 
sto permanente in ogni casa e luo- pressioni dialogo". Esempre in tema di pre
go. San Francesco d'Assisi,. sottoli- sull""ne.'copn, sepi, ad Assisi, per Natale, oltre ai 
nea il sindaco, nella notte di Natale v. .,....U' numerosi presepi e iniziative, sarà 
del 1223 volle fare memoria del rappresentato, dal 6dicembre al 6 
bambino nato a Betlemme, eaGreccio arrivarono gennaio 2009 presso il teatro "Pietro Metastasio" il 
uomini e donne semplici che portarono ceri e Musical sul pesepe "Greccio, notte di Natale 
fiaccole per illuminare il mondo di speranza e 1223", a cura della Fondazione Leo Amici ediret
lodare la povertà el'umiltà ed il presepe, anche sul to da Carlo Tedeschi). 

Dopo 4giorni coppia scappa senza saldare il conJ(), denundati 

A scrocco in un hotel del centro
 
ASSISI {(.p.j- Una vita da turisti/nababbi per poi commissariato di Assisi, che dalla descrizione, 
filarsela alla chetichella, senza preavviso e senza effettuata anche grazie alle testimonianze del per
pagare: ma è durata poco la "fuga" di C.C., un sonale della struttura ricettiva, dei due "turisti", è 
livomese di 50 anni, e della sua compagna R.Y., riuscita appunto a risalire allivornese e alla sua 
ucraina di 38, che sono stati denunciati in stato di compagna ucraina, risultati in seguito già noti alle 
libertà dagli uomini della Polizia -------- forze dell'ordine sempre per altri 
di Stato, diretti da Romualdo Del .Nei uuai "conti non saldati", lasciati in al-
Leonardis. ~'berghi di categoria tre stelle o su-
I due, secondo quanto accertato toscano periore nella wna di Rimini e di 
dagli agenti, avevano preso allog- che non Roma: per i due, denunciati a pie
gio in uno dei migliori hotel del de libero, l'accusa è di insolvenza 
centro storico di Assisi, dove aveva- sipresenta fraudolenta. 
no vissuto per un po' di giorni ft Un uomo di origini senesi, ma resi-
trattandosi da gran signori: dopo a trmare dente ad Assisi, C.G. di 54 anni, è 
3,4 giorni di permanenza, illivor- stato invece denunciato a piede li
nese e la sua compagna se l'erano letteralmente bero perché ha mancato di presentarsi al commis
svignata, lasciando come "regalo" un conto di- sariato di Assisi entro quarantotto ore dall'emis
scretamente alto e, ovviamente, non saldato. Im- sione, a suo carico, di un foglio di via ricevuto ad 
mediata la denuncia dei proprietari dell'hotel al Arezw. 

Scintille sul bilancio e le molestie al percorso verde 

Tra Ricci eUdc èguerra
 
'Z'opposizione vuole aumentare le tasse"
 

ASSISI -Ancora un botta e rispo
sta tra amministrazione comuna
le e Udc, su due fronti diversi, 
bilancio da un lato, sicurezza dall' 
altro. Sul bilancio, comune e pri
mo cittadino bacchettano gli espo
nenti dello scudo crociato, colpe
voli di rivolgere al sindaco le "so
lite critiche": in particolare, Clau
dio Ricci "si limita ad osservare 
che le previsioni finanziarie 2008 
sono rispettate, come risulta dall' 
assestamento approvato dal consi
glio comunale. Il fondo di riserva 
del sindaco, argomenta Ricci, è 
stato utilizzato per molti settori e 
progetti di pubblica utilità, al fine 
di utilizzare al meglio ogni risorsa 
disponibile". E come sempre, "l' 
amministrazione comunale prefe
risce rispondere alle parole con i 
fatti: malgrado le minori risorse 
dello Stato e le minori cifre deri
vanti dal terremoto, anche nel 
2008 non c'è stato alcun aumento 
delle tasse comunali (che ad Assi
si sono la metà rispetto agli altri 
comuni umbril e dei servizi. Se i 
consiglieri Udc hanno votato con
tro, conclude il primo cittadino, 
significa che vogliono aumentare 
le tasse". 
Dall'altro lato, gli esponenti dello 
scudo crociato rispondono all'am
Ininistrazione comunale che, in 
merito agli episodi di molestie av
venuti a inizio mese al percorso 
verde, aveva parlato di "strumen" 
talizzazioni fatte solo per finire 
sui giomali":"La risposta del Co
mune -sottolinea il gruppo consi-

ABettona
 
ovini sequestrati
 

in Altotevere
 
BETTONA -Sono ricoverati nelle 
stalle di Passaggio di Bettona i 425 
capi, tra pecore·e agnelli, seque
strati dalla Polstrada all'altezza di 
Umbertide. A finire nei guai un 
rumeno, pizzicato alla guida del- . 
1'autotreno lager che aveva stipati 
su quattro piani tutti questi ovini, 
che dovevano finire a un'azienda 
perugina. Addirittura di 108 capi 
non c'era documentazione. Neces
sari anche accertamenti da parte 
del servizio veterinario della Asl 
2. Sequestrato il mezzo. Sul pOsto 
polstrada di Perugia e, in appog
gio, di Città di Castello. 

IpeBacolo
 

liare dell'Udc - risulta inopportu
na, poiché la nostra vera ed unica . 
intenzione era il doveroso richia
mo dell'attenzione sul bene più 
prezioso da garantire ai cittadini: 
l'incolumità. La nostra volontà 
sottolineano ancora i consiglieri 
Udc . non era quella di tacciare il 
Comune di inefficienza, ma solo 
incentivare l'attività di controllo 

delle forze dell'ordine Idi cui pe
raltro apprezziamo illavorol e ri
marcare la necessità di riflettere 
sulla cultura del tempo libero. La 
necessarietà e la tempestività nell' 
attuazione di tali. intexventi era 
l'unico obiettivo dei consiglieri 
Udc, ma evidentemente ciò non è 
stato sufficientemente compreso: 
in tale prospettiva - conclude la 

nota -attendiamo con ansia l'effet

tiva erogazione dei finanziamenti
 
regionali afavore del sistema par

chi la cui richiesta è stata prevista
 
dal Comune nell'ambito del Puc
 
2".
 
Insomma è un periodo di grandi
 
scintille tra il primo cittadino e·
 
l'Udc. .
 

Flavia Pagliochini 

Consiglio comunale caldo 

Su piani produttivi
 
e scuola va in onda
 

un altro scontro
 
BASTIA UMBRA -Scuole epia
no degli insediamenti produtti
vi. Punti di discussione su cui 
si sono confrontati i membri 
della massima assise di giovedì. 
In particolare il capogruppo 
Pd, Erigo Pecci, con il leader, 
nonché candidato sindaco, del
le Liste Civiche, Rosella Ari· 
stei, e il consigliere comunale 
del Pdl, Massimo Mantovani. 
La pratica di grande interesse 
per gli industriali che si trovano 
nell'ospedalicchiese, molti dei 
quali si troveranno a breve con 
leasing da rinno

la scuola di Bastiola a quella di 
XXV Aprile, il che, ritengo, sia 
profondamente sbagliato -pun
tualizza Pecci - le scuole prima
rie devono trovarsi nei quartieri 
e svolgere funzione sociale, ol
tre che didattica. Inoltre, nel ca
so specifico, i bambini di Ba
stiola non potrebbero recarsi a 
scuola a piedi per raggiungere 
la struttura di XXV Aprile. Le 
scuole secondarie di primo gra
do? Vanno spostate sÌ, ma in 
una wna con verde e parcheg
gi; non nell'area ex Deltafina". 

"Nella mia 
vare o meno, è esperienza pro
stata congelata fessionale nel 
ancora una vol mondo della di
ta. dattica, ho sem
Perché? "Il cen pre· preferito 
trodestra teme perseguire la 
di votare a favo qualità, piutto
re di un succes sto che la quan· 
so del centrosi tità. Le scuole 
nistra eper que troppo poco nu
sto prende tem Scintille Pecci del Pd merose, come 
po - commenta 
Pecci - altrimenti non si spie
gherebbe il motivo delle osser
vazioni a un piano studiato di 
comune accordo con i membri 
d'opposizione Mantovani e Ba
gnetti". Se sull'argomento gli in
teressati dell'opposizione si ri
servano di motivare pubblica
mente laSC;~Ìil, sulle ~!Jole ec
co tutto il confronto andato in 
onda. "L'Aristei e Mantovani 
sostengono sia giusto accorpare 

quelle troppo 
numerose, non garantiscono un 
buon servizio. La sede di XXV 
Aprile nasce contando già quin
dici aule; investiamo lì". "Se il 
centrodestra vincerà, ne parle
remo con i cittadini, perché so
no genitori e bambini cui va 
garantita la migliore offerta sco
lastica, che sappia essere com· 
patibile con le esigenze del bi
lancio" dichiara Mantovani. 

Alberta Gattucci 

Le primarie del 

Vota il tuo candidato 
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